



## Plage horaire d'utilisation de l'ENT pour les élèves

publié le 26/03/2020

Compte tenu de la situation inédite et exceptionnelle, l'ENT a dû affronter cette semaine une surcharge massive de connexions. Alors que les usages avoisinent habituellement les 180 000 connexions journalières, près de 500 000 connexions/jour ont pu être atteintes cette semaine.

Pour y répondre, l'entreprise en charge de la maintenance travaille en continu sur l'optimisation des serveurs. En complément, une nouvelle organisation des usages de l'ENT doit être mise en place pour limiter les effets d'engorgement. Des plages horaires de connexions par niveau sont ainsi définies :

- les élèves des classes de seconde de 8h à 11h,
- les élèves de première de 11h à 14h,
- les élèves de terminale de 14h à 17h,
- les élèves en CPGE de 17h à 20h,
- A partir de 20h, l'accès est libre.



Académie  
de Poitiers

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.